



CC-BY-SA: Historisches Museum Frankfurt, Foto: Robert Metsch

Modell der Dampfkorvette "Frankfurt" aus der Bundesflotte von 1848 bis 1852

Die Nationalversammlung gründete die erste deutsche Flotte, die unter der schwarz-rot-goldenen Flagge fuhr.

Die am 14. Juni 1848 gegründete Flotte sollte eingesetzt werden, um den Krieg mit Dänemark zu gewinnen. Bei der ersten erfolgreichen Verteidigung der schleswig-holsteinischen Küste 1849 war die Flotte nicht beteiligt, erntete jedoch den Ruhm. Das einzige Gefecht vor Helgoland mit der dänischen Flotte endete unentschieden. Nach dem Scheitern der Revolution wurde die „Frankfurt“ 1852 verkauft.

Informationen

um 1920 (Datierung)

Schiffsmodell

Spielzeug

Holz, Metall, Garn

Objekthöhe: mit Halterung 27 cm Objektmaß: 25 x 48 x 11 cm

Dauerausstellung Frankfurt Einst?

Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Volksvertreter

Historisches Museum Frankfurt

Inv. X28337
